

Vous avez fait l'acquisition d'un **VISIOLITE®**.
La société FIM MEDICAL espère que vous en serez pleinement satisfait.

Au déballage vous trouverez :

- Un appareil VISIOLITE® avec son alimentation médicale externe et son cordon USB (seulement pour les versions informatisées)
- Un CD Rom contenant le manuel utilisateur ainsi que le logiciel Visiolite®
- Une télécommande de pilotage (uniquement pour les versions télécommandées)
- Une chiffonnette en microfibre pour le nettoyage des verres
- Un appui frontal amovible
- Un CD Bloc de saisie (uniquement pour les versions télécommandées)
- Une fiche d'informations

Attention : **Bien conserver le carton d'emballage de l'appareil avec tous ses éléments de calage.**
Pour les opérations de maintenance annuelle et de SAV, l'appareil doit être retourné dans son emballage d'origine.

Le manuel utilisateur est directement disponible en version PDF dans le CD Rom fourni avec l'appareil. Une fois le logiciel Visiolite® installé, vous le trouverez également dans l'onglet « Aide » en cliquant sur « Manuel utilisateur ». Enfin, il est aussi disponible dans la rubrique « Documentation » de notre site internet www.fim-medical.com

De la même manière, vous pouvez aller dans la rubrique « Téléchargements » de notre site internet pour télécharger le logiciel Visiolite®. Le mot de passe pour que ce téléchargement soit autorisé se trouve que la pochette du CD Rom de Visiolite® qui vous a été fourni avec votre appareil.

Si vous désirez obtenir un manuel utilisateur en version papier, il vous suffit de nous en faire la demande par email à contact@fim-medical.com ou par écrit à **FIM MEDICAL - 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne (France)**. Un manuel en version papier vous sera envoyé sans frais supplémentaires sous 7 jours environ.

The FIM MEDICAL company would like to thank you for purchasing the **VISIOLITE®** and hopes you will be completely satisfied with the product.

The following equipment should be present in the packaging:

- **VISIOLITE®** device with external medical power plug and USB lead (for computerized versions only)
- CD Rom containing user manual and Visiolite® software
- Driver remote control (for remote control versions only)
- Cloth for cleaning lenses
- Forehead rest
- Response forms CD (for remote control versions only)
- Information sheet

Caution: **Safeguard the original packaging and padding of the device. For annual maintenance and After Sales Service, the device should be returned in its original packaging.**

The user manual is available in PDF version on the CD supplied with the device. Once the Visiolite® software has been installed, you will also find it in the "Help" tab by clicking on "User manual". Finally, it is also available in the "Documentation" section of our website www.fim-medical.com

Likewise, you can go to the "Downloads" section of our website to download the Visiolite® software. The password for this downloading to be authorized can be found in the cover of the Visiolite® CD Rom which was supplied to you with your device.

If you would like a paper copy of the user manual, please contact us by email at contact@fim-medical.com or in writing at: **FIM MEDICAL - 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne (France)**. A manual will be sent to you free of charge within approximately 7 days.